

BOLETÍN No. 271 ->>

Egresados del Bachillerato Internacional de la UAA son aceptados en universidades del extranjero.

Con esta y otras acciones la Máxima Casa de Estudios sigue avanzando en su proceso de Internacionalización: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes proyecta a sus estudiantes para que puedan lograr opciones de estudio en el extranjero, no sólo para el estudio de posgrados, sino desde la educación superior y para ello se ofrecen estudios de Bachillerato Internacional (BI), con los cuales los egresados pueden tener la oportunidad de ser aceptados con mayor facilidad en instituciones del extranjero, así lo comentó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, al informar que a la par de la convocatoria del Centro de Educación Media, se abre también la oportunidad a los jóvenes de ingresar en el BI.

Andrade Cervantes comentó que la Máxima Casa de Estudios avanza de manera contundente en la internacionalización de sus programas de pregrado y posgrado, y ofrece también una opción desde la Educación Media Superior para que los estudiantes puedan prepararse para lograr una oportunidad de estudios en el extranjero y de esta manera potencializar sus capacidades dentro un mundo mas competitivo

Explicó que la UAA cuenta con el sistema de Bachillerato Internacional (BI) que forma parte del Centro de Educación Media, encabezado por su decano, Juan José Shaadi Rodríguez, en donde los alumnos que vayan a ingresar al tercer semestre de nivel medio superior y deseen tener una educación más personalizada, se les prepara para estudiar en universidades del país o el extranjero.

Cabe destacar que el sistema del Bachillerato Internacional de la UAA va dirigido a jóvenes de 16 a 19 años, que tengan buenos hábitos de estudio, que sean organizados, que trabajen en equipo y sean emprendedores. Debido al modelo educativo que tiene el alumno de BI requiere dedicar mayor tiempo a cada materia porque se les pide investigación, exposiciones y presentación de proyectos.

Un alumno del BI, aprende a desarrollar su capacidad de intuición, resolución de problemas, estructuración de propuestas y aplicación de los conceptos y aprendizajes adquiridos, es decir logra un amplio desarrollo cognitivo; además realiza la producción de evidencias las cuales se mandan al extranjero para ser examinadas por académicos expertos en las asignaturas.

Es importante señalar que una vez aceptado, el alumno deberá permanecer en el Bachillerato Internacional hasta concluirlo. En el supuesto de que por cuestiones académicas no pueda continuar en el programa o no desee hacerlo por motivos personales, deberá terminar sus

estudios en otra institución, a partir del tercer semestre pues los estudios no pueden ser validados para un curso de bachillerato estándar.

Para los interesados en entrar al Bachillerato Internacional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es necesario tener un promedio mínimo de 8 en los dos primeros semestres de preparatoria y aprobadas todas sus materias; acudir a realizar su solicitud al departamento de cajas del 27 al 31 de mayo; entregar la documentación requerida y realizar el pago correspondiente. El grupo aceptará a 25 aspirantes. Mayores informes ingresar a la página de la institución www.uaa.mx o llamar al 910 74 25.

